

Iluminando el futuro

Nuestro proyecto está enfocado a todos aquellos jóvenes menores de dieciocho años que viven en nuestro país - muchos de ellos bajo tutela estatal - y cuya situación que sufren uno o más de los siguientes problemas: desestructuración familiar, soledad, falta total o parcial de ingresos, casos de exclusión social, falta de formación por alguno de los factores anteriormente citados o la falta de un referente paterno lo cual les pueda llevar problemas en la conducta o trastornos emocionales.

Nos daremos a conocer por medio de publicaciones en la prensa además de anuncios en la misma. Por otra parte crearemos una cuenta del proyecto en las diferentes redes sociales de más uso por la sociedad. También crearemos una página web en la que expondremos todo nuestro proyecto.

Las únicas personas que obtendrán remuneración económica dentro de la organización serán aquellas personas las cuales trabajan en la administración de esta. Los demás aspectos serán cubiertos por voluntarios.

Los gastos, aparte del salario anteriormente dicho, será el mantenimiento de la página web, impuestos y el alquiler del local que utilizaremos como sede principal. Los ingresos vendrán por parte de las cuotas mensuales las cuales son totalmente voluntarias, donaciones puntuales y ayudas de particulares y las dos más importantes. Las subvenciones por parte del Estado y las aportaciones, colaboraciones y apadrinamientos por parte de empresas.